

令和4年2月16日

関係各位

公益財団法人日本バドミントン協会

日本代表派遣事業に関する  
新型コロナウイルス陽性反応確認者発生のお知らせ  
アジア団体選手権2022兼第32回トマス杯・  
第29回ユーバー杯アジア予選への選手団派遣  
(第3報 2022年2月16日)

平素より本会強化事業にご協力いただき誠にありがとうございます。  
この度、2月15日からマレーシア シャーアラム市で始まりました『アジア団体選手権2022兼第32回トマス杯・第29回ユーバー杯アジア予選への選手団派遣』について、チーム関係者から1名、陽性反応が確認されたことをお知らせいたします。

現地大会開始後、チーム関係者から本日2月16日の朝に体調不良（のどの痛み・発熱）が確認されたため大会ドクターに連絡をし、指示のもと検査を実施したところ、新型コロナウイルス感染症の陽性反応を確認いたしました。

同時に大会側の指示により、接触リスクの高いチーム関係者も検査を受けましたが、他のチーム関係者は陰性であることが確認できました。

新型コロナウイルス陽性反応確認者は、現地マレーシア政府の定める隔離機関において、政府の方針に沿った対応を開始しております。

上記のこととも含め、大会側と協議を行った結果、本日以降も試合を継続可能という事で、引き続き大会参加を継続してまいります。

本会では今後も感染拡大防止にむけた活動を最優先とし事業実施にあたってまいります。

以上